



産直ニュース（農・畜・水産）38週号



生活クラブの産直材は、より美味しくより安心して頂ける様に生産者を指定しています。このため、天候・生育状況等によってはお届け週が予定変更になる場合や、緊急にお知らせが必要な場合もありますので、本ニュースで産地の状況をお知らせします。

生活クラブ関西

*よやく・る 果物類のお届けは下表をご参考にして下さい。

今後のお届け品スケジュール

単協 事業所	大阪					京都		奈良	滋賀
	茨木	豊能	香里	門真	平野	西	東	奈良	滋賀
38週	メイト1水木		メイト1水金		メイト1水木金	メイト2水木	メイト2水木金		メイト水木金
	巨峰3	巨峰3	巨峰3	巨峰3	巨峰2	巨峰2	巨峰2	巨峰2	巨峰2
39週	紅玉(!)								
		メイト2(!)				メイト2火金	メイト2 火		メイト2 火
	巨峰4(!)	巨峰4(!)	巨峰4(!)	巨峰4(!)	巨峰3	巨峰3	巨峰3	巨峰3	巨峰3
40週	ナイアガラ(!)					紅玉(!)			
			メイト2(!)	メイト2(!)				メイト2(!)	
					巨峰4(!)	巨峰4(!)	巨峰4(!)	巨峰4(!)	巨峰4(!)
41週	紅玉(!)		シナノスイート(!)		新興梨(!)		たねなし柿(!)		
	メイト2(!)				メイト2(!)	メイト3(!)	メイト3(!)		メイト3(!)

*(!)は調整の可能性有ります。 *カタログ注文青果は除きます。
*アップルメイトは「メイト」で示しています。

柑橘の生産者高知県、田中さんが来協されました。



9月14日(木)に高知県の田中さんが岸和田の仕分けセンターに来られました。

ポンカンは昨年が豊作であったことから、今年は花が少なく不作の年となります。

思っていたより実付きが良く、例年の8~9割にまで回復しているようです。

一方で文旦や小夏は作柄が良く、昨シーズンより多く出荷できる見通しです。

肥料の中でも魚粉の価格が倍の値段となったそうで今シーズンの値上げは見送りますが、次シーズンは値上げするしかない状

況になっているとの報告がありました。

作業面では高齢化により、出荷作業時に30kgの重さの柑橘類を運べる人材が少なくなり、持ち運び出来る人員確保が今年の重要事項となっているそうです。

津軽産直組合のりんごが初出荷！

今年度より6生協共通企画となり、新たに4生協(大阪・京都・奈良・滋賀)へは初出荷となります。

青森県は7月前半より気温30℃を超え、温暖化の影響を肌で感じる中、今年度もりんごのシーズンがスタートしました。

只今、生産者が丹精込めたりんごの出荷準備に勤しんでおります。

より良いものをお届けできるように努めます。これからも末永いお付き合いのほどよろしくお願い致します。 津軽産直組合より



りんご「きおう」を選別中